



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Montornés

MONTORNÉS 0
CARDEDEU 1

Nuestro público salió otra vez defraudado de este encuentro con el Cardedeu, ya que es uno más que pasa por nuestro "estadio" llevándose los puntos, que a decir la verdad, con un poco de suerte, el marcador forzosamente tenía que decantarse a nuestro favor, un gol masticado, y un penal que devolvió el poste, fueron los signos de adversidad de este partido. Lo que a fútbol se refiere fué un partido jugado a fuerte tren y con alguna dureza y a última hora lo que más imperó fueron los nervios. Al empezar el Cardedeu tuvo un ligero dominio sobre nuestro once, ya que era de esperar por figurar varios reservas en nuestras líneas, así y todo el segundo tiempo el dominio fué absoluto para el equipo local, que era amo y señor del campo, prueba de ello fué que nuestro meta no tuvo que parar más de tres balones, al revés de la primera parte, que tuvo ocasiones para lucirse extraordinariamente, siendo uno de los mejores hombres sobre el terreno.

El público estuvo algo bronco con el árbitro. Este señor que no "teníamos el gusto" de conocer, hizo (exceptuando los quince primeros y cinco últimos minutos), un arbitraje a todas luces de manifiesta parcialidad, sobre todo los fuera de juego del exterior Aceña, que estaba la mayoría de las veces, también en muchas otras faltas, en fin, no creemos que sea un mal árbitro, porque el que lo es, lo es para todo el mundo, pero éste señor, no, ¡mil veces no! así es que si hay un responsable de la actitud airada de nuestro respetable, no recae a nadie más que al árbitro, no por inepto, sino por intencionado, creo que los señores del Comité de Competición tendrían que estudiar el caso a que aludimos para que cada palo aguante su vela. A pesar de todo la Junta Directiva de nuestro club dando un ejemplo de deportividad, no toleró en ningún momento que la cosa pasara a mayores, disuadiendo a los más exaltados de su actitud para con el árbitro "señor" Pujadas, que así se llamaba.

En fin, hacía mucho tiempo, quizás más de dos años, que no habíamos presenciado un espectáculo tan bochornoso como el que desper-

tó el susodicho señor Pujadas, sino serán testigos todos los jueces de partido que hayan pasado del año 1949 a ésta parte.

J. Via plana.

En Montmeló

MONTMELO 2
VILANOVA 3

Antes de empezar a comentar las incidencias del encuentro que nos ocupa, debemos hacer resaltar la actuación del colegiado de turno director del encuentro y nunha ha estado tan bien empleada la palabra de director. El señor Lorente ha sido el juez supremo en el terreno de juego, ni una de sus decisiones ha sido protestada, pues siempre han sido justas, ha demostrado a lo largo de los 90 minutos una seguridad en sí mismo, cortando con energía, todos los conatos de dureza, que no han sido pocos. Arbitros de esta categoría, son los que faltan en este Campeonato Comarcal, de ser así, más de un accidente lamentable, de los que han ocurrido, se hubiera evitado; en fin, ha pasado por el terreno de juego de "La Torreta", el mejor árbitro de la temporada.

La victoria del cuadro vilanovense, ha sido justa, durante todo el

partido, su superioridad ha sido patente, salvo la primera media hora de la contienda, su dominio ha sido absoluto, todas sus líneas han respondido a la perfección, no en vano ostenta el liderato de la competición y no sería absurdo destacarlos como a presuntos vencedores. Por los locales, pese a su entusiasmo, digno de todo elogio, hoy por hoy, no es equipo capaz de vencer a su oponente, su amor propio le hace jugar con unas ganas locas de vencer y se emplean con todas sus facultades, pero les falta un poco de veteranía para resolver las muchas buenas jugadas que crean; hoy en el encuentro que reseñamos, se han encontrado con una defensa segura y un meta que han jugado espléndidamente y mucho han hecho al marcar dos tantos, magníficos por cierto los dos; de seguir por estos cauces, dentro de poco tiempo, veremos a los bravos montmelonenses lucir una potencialidad que por ahora carecen de ella.

Los equipos, a las órdenes del mencionado señor Lorente, se han alineado de la siguiente manera:

Montmeló. — Oset, Llavina, Carrasco, Comas, García, Caballer, Sayol, Molins, Solé, Serra y González.

Vilanova. — Serral, Ayllón, Deu, Latorre, Puente, López, Viñallonga, Puig, Solá, Andreu y García.

Los tantos se marcaron así: el primero, González por los locales, al resolver un barullo a los 12 minutos, a los 35, Andreu empató, a los 40 Solé desempató por los visitantes y así terminó el primer tiempo; en el segundo, Viñallonga marca el tercero de un chut impresionante, a los 14 Molins marca el segundo local y último de la tarde en jugada personal. El mejor de todos, el árbitro señor Lorente.

Corresponsal.

Torneo Consolación

En Palau de Plegamans

PALAU 1

SANTA EULALIA 1

Este encuentro hubiera sido uno de los más grises dado el juego apático-desarrollado por ambos bandos a no ser por un hecho que desgraciadamente le ha dado categoría de los más sonados; este hecho ha sido la incomprensible suspensión del partido decretada por el árbitro señor Nogués quince minutos antes de

Motorice su bicicleta con motor IRESA

Distribuidor CICLOS SASTRE

Tel. 153

Trofeo Martini & Rossi

Para la disputa de este Trofeo que el famoso Vermut Martini & Rossi, por mediación de su representante para Garnollers y comarca, D. Francisco Ventura, ha establecido en el Campeonato Comarca del Vallés, con varios los equipos que su buen porcentaje de goles a favor y en contra tiene probabilidades de adjudicarse, como puede observarse la clasificación, en el grupo Fase Final es muy igualada, en cambio, en el de Consolación el Palau lleva una ventaja muy notable.

FASE FINAL

Martorellas	44	24	20
Llinás	39	20	19
Cardedeu	33	17	16
V. La Roca	34	20	14

CONSOLACION

Palau	59	16	43
San Juan	53	27	26
La Salle	50	26	24
La Ametlla	51	31	20